



伸びよう阿曾っ子



5月品格目標：責任

コロナ対応、2類から5類へ

5月8日より全国で、コロナ感染症の対応が大きく緩和されました。阿曾小学校でも、毎朝行っていた検温チェックをやめ、元気な声での挨拶に切り替えました。正門で、「今日から検温チェックはしません。その代わり大きなあいさつの声をきかせてください。」と書いた紙を校長がみんなに見せました。日に日に大きな声のあいさつが増えています。1年生の中には、わざわざ立ち止まって、「おはようございます。」と言いながらかわいくぺこりとお辞儀までして、校長をほっこりさせてくれる子も。阿曾っ子たちの顔を見ながら、元気なあいさつの声を聴く。校長にとってこれ以上、元気の出すことはありません。

ただし、感染対策には気を抜かず、今まで通り教室の換気に気をつけ、手洗いをしっかりとするよう、声かけは続けていきます。元気いっぱい運動会練習に取り組み、本番を迎えてほしいと思います。

縦割り班顔合わせの会

今年の縦割り班活動の始めとして、5月1日(月)に縦割り班顔合わせの会がありました。1年生にとっては初めての縦割り班なので、まずは、1年生に名前を覚えてもらうよう名刺を渡しました。

次に6年生が計画した遊びをしました。どの班も1年生が楽しめるように遊びを計画していました。ドッチビーをしている班は、1年生に自分の取ったドッチビーを投げさせてあげたり、かばってあげたりしていました。鬼ごっこやしっぽ取りでは、少しゆっくり走って、(わざと)つかまってあげるやさしい高学年たち。なんとやさしい子たちばかりなんだろうと思いました。終わった後は、「楽しかった!」や「疲れた。」と満足げな子どもたちでした。

今後は縦割り掃除が始まり、阿曾小学校伝統の自問掃除を行います。阿曾小のよき伝統をしっかりとつないでほしいと思います。



ドッチビー、狙って狙って!



転がしドッジ、やさしくねらう6年



しっぽとり、楽しそう!

学校探検 1・2年生



1年生に阿曾小学校のいろいろなところを案内して教えてあげようと、2年生が学校探検の計画・準備を進めていました。4月28日(金)は、小グループに分かれ、2年生が先頭を歩いて1年生を案内していました。職員室や保健室など2年生がそれぞれの部屋の説明をし、シールを貼ってあげました。また、入り方のお手本も2年生が見せてくれていました。頼もしい2年生の姿が見れ、うれしかったです。いろいろな場面で、頼れるお兄さんお姉さんでいて欲しいと思います。1年生も「楽しかった!」とニコニコ笑顔でした。



理科室、探検完了!シールを貼ろう!



ふれあいタイム。一緒に絵本を見よう!



「ここはなんていう教室?」

避難訓練を実施しました



5月10日(水)に火災の避難訓練を行いました。今年度始めなので、まずは自分の教室から運動場までの避難経路を知ることが大きな目的でした。日本全国では15分に1件のペースで火事が起っています。いつ起こるかわからない火事に備えて、訓練を繰り返し行うことは大切だと子どもたちに話をしました。「自分の命を守るのは自分。火からとにかく遠くへ逃げる。」ことも伝えています。ぜひご家庭でも、「もしうちで火事が起きたら…。」という話をしてみてくださいたらと思います。



この後、お・は・し・もの確認をしました。

運動会練習、本格的に開始

5月27日(土)の運動会に向かって、各学年での練習がスタートしました。トラックを走ってのタイム計測、ダンス練習・・・ゴールデンウィーク明けはとても良い天気が続いています。汗をいっぱいかいている子どももいます。多めのお茶、汗拭き用のタオルの準備をお願いします。また、どの子どもも疲れて帰っていると思います。いつもより早めに寝るなどのお声掛けをお願いします。

当日は、どの学年も練習してきたことをおうちの方に見てもらおうべく、力いっぱい頑張ることと思います。応援をお願いいたします。

